

## Polsek Cikidang Polres Sukabumi Laksanakan Door to Door System &#40;DDS&#41; di Desa Tamansari

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jan 16, 2025 - 12:27



*Polsek Cikidang Polres Sukabumi Laksanakan Door to Door System &#40;DDS&#41; di Desa Tamansari*

Cikidang, 16 Januari 2025 – Bhabinkamtibmas Desa Tamansari, Bripka Sopyan Sahuri, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Cisuba, Desa Tamansari, Kecamatan Cikidang, Kabupaten Sukabumi, pada Kamis, 16 Januari 2025, mulai pukul 11.05 WIB.

Kapolsek Cikidang, AKP Hotben Sianturi, S.H., dalam laporannya menyampaikan bahwa kegiatan DDS ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara pihak kepolisian dan masyarakat Desa Tamansari serta untuk menampung aspirasi dan kekhawatiran warga. "Kami berharap melalui kegiatan ini, hubungan antara Polri dan masyarakat semakin erat, sehingga tercipta suasana yang aman dan nyaman di lingkungan sekitar," ujar AKP Hotben.

Selama kegiatan, Briпка Sopyan memberikan beberapa himbauan kamtibmas yang penting, di antaranya mengenai pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Siskamling dan wajib lapor tamu 1x24 jam. "Kami juga mengimbau warga untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika ada kendala keamanan di lingkungan mereka," tambahnya.

Selain itu, Briпка Sopyan juga mengingatkan warga untuk waspada terhadap tawaran pekerjaan dengan janji gaji besar yang bisa saja merupakan modus tindak pidana perdagangan orang (TPPO). "Kami minta masyarakat agar tidak mudah tergiur oleh tawaran seperti itu yang berisiko tinggi," jelas Briпка Sopyan.

Kegiatan DDS ini berjalan lancar, aman, dan kondusif, dengan antusiasme tinggi dari masyarakat yang aktif mendengarkan dan mengikuti berbagai himbauan yang disampaikan. Polsek Cikidang berharap, melalui kegiatan seperti ini, tingkat partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban semakin meningkat.